

Liebe Anhänger und Interessierte der BI-Esterfeld!

Die Verwaltungsspitze der Stadt Meppen hat uns Vertretern der BI-Esterfeld am 08.02.2017 das versprochene Verkehrsgutachten in Form einer Verkehrsuntersuchung vorgestellt:

- Mit einer Ampelanlage an der Kreuzung Fullener Straße/ An der Schaftrift würde die Überquerung der Fullener Straße sicherer werden. Diese solle unabhängig von einem Gewerbegebiet dort gebaut werden.
- Die Wartezeiten auf der Schaftrift, um in Richtung Stadt abzubiegen, würden sich dadurch leicht reduzieren.
- Das Verkehrsaufkommen sieht der Gutachter jetzt schon grenzwertig.
- Durch diese neue Ampelanlage und eine weitere Ampelanlage auf der L47 in Höhe des geplanten Gewerbegebiets würden sich die Stauwartezeit noch weiter erhöhen.
- Prognostisch wird der Verkehr in den nächsten Jahren immer weiter zunehmen.
- Die Ansiedlung des Baustoffhandels „Mayrose“ und des Baumarktes „Hagebau“ wird den Verkehr auf der L47 noch weiter ansteigen lassen.
- Der Zu- und Ablieferverkehr beider Firmen, der Kundenverkehr beider Firmen und der Mitarbeiterverkehr beider Firmen kommen zum schon starken Verkehrsaufkommen hinzu.
  - Summa summarum wird sich die Wartezeit auf der L47 laut Gutachter durch das Gewerbegebiet weiter erhöhen.
  - Das ist für die Stadt aber okay, weil eine Landstraße generell mehr Verkehr aufnehmen kann.

Die Vertreter der BI-Esterfeld sehen keine Vernunftsgründe, dass die Firma Mayrose aus einem von der Stadt geplanten Wohnaugebiet ausgesiedelt wird und in ein vorhandenes Wohnaugebiet umgesiedelt werden muss. Unserer Meinung nach gibt es für einen Baustoffhandel durchaus Alternativen.

Dazu kommt, dass Mayrose als „Bonus“ sein Schwestergesellschaft Hagebaumarkt mitnehmen darf, obwohl nur der Baustoffhandel und nicht der Baumarkt an der Schützenstraße stört.

Somit stellt die Stadt das Interesse eines einzelnen Unternehmers eindeutig über das Interesse von vielen Meppener Bürgern.

Wir sind nach wie vor gegen das Gewerbegebiet in Esterfeld. Daher müssen wir unserem Anliegen weiter Ausdruck verleihen, indem wir alle zur nächsten öffentlichen Bauausschuss-Sitzung teilnehmen. Diese ist am:

**Montag, 20.02.2017 um 16 Uhr beim DRK-Kreisverband (Dalumer Straße 17, Meppen).**

Tragt euch den Termin schon jetzt in den Kalender ein und leitet diese Mail an eure Freunde weiter.

Nehmt euch dann die Zeit, schnappt euch die Familie, Nachbarn und Freunde und zeigt in eurem eigenen Interesse der Stadt, dass wir alle gegen das Gewerbegebiet sind.

Eure Vertreter der BI-Esterfeld